
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

自分の健康を維持しようとして

始めたが、風邪などひかぬ様自ら

を戒めて立ち番をしている。この

10 年間は風邪をひいたことがな

い。SG をさせてもらっているお

かげだ、むしろ礼を言いたい。 

 

 

（SG：嶋 信次） 

H23 年野々池での児童溺死事故

から丸 12 年経過、学校では毎年

７月に「命の集会」を実施してい

るが家庭でも同様に教育をお願

いしたい。マンネリ化と風化を懸

念する。私は身の安全を守るため

に「止まる」「見る」「待つ」を毎

日児童に言っている。 

（SG：伊藤 一頼） 

スカイハイツ・サンハイツのとこ

ろでは、以前に比べて子どもたち

がおとなしくていい子になった。

車の通行が多いので私は運転手

とアイコンタクトし、車が止まっ

てから児童を横断させている。止

まらなければ車を先に通してい

る。   

 （SG：百崎 久美子） 

SG さんから子どもに「傘やラン

チ袋を振り回したりしたら危な

いよ」と教えていただいていてあ

りがたい。 

 

 

 

 

（PTA：原田 史） 

この頃、挨拶してくれる子どもが

増えるようになったので嬉しい。 

 

 

 

 

 

（SG：松島 早苗） 

 朝ちょっとケンカした時など「い

ってらっしゃい」を言わずに送り

出してしまっていたが、途中 SG

さんが「おはよう」と声をかけて

くれるたので、子どもは気分を切

り替え学校にいってくれた。本当

にありがたい。 

（PTA：山本 由佳） 

本年６月頃から始めた新人です。

車は（長年今までの SG が立ち番

をしているせいか）よく止まって

くれる。 

 

 

 

（SG：高橋 祥之） 

スカイハイツでは SG さんがいつ

も立ってくれていて、子どもに話

し掛けてくれる。名前も通学時間

帯までもよく覚えてくれていて

安心です。私自身役員でありなが

ら月２度程しか立ち番できない

が本当に感謝です。 

（PTA：住本 富美子） 

SG 始めて半年、“おはよう”の掛

け声で“おはよう”を返してくれ

るので嬉しい。朝ご飯を食べてい

る子は元気だと思う、しっかりと

ご飯を食べさせて挨拶が出来る

子に育てていただきたいし、私た

ちも地域で子どもたちを見守っ

ていきたい。 

 

（SG：杉本 孝広） 

JR の踏切で立ち番をしている。朝その遮断機が閉まると電車が２～３

回連続通過するため通行が停滞してしまう。車の通行もかなり増え、子

どもたちも縦１列で道幅狭い道路を歩いているので危険です。遮断機

の閉止音が鳴り始めると急いで渡る児童がいて危険です。遮断機手前

では子どもたちの塊が出来、車も待機すると大変混雑します。こんな時

には車を先に通過させるべきか、児童を先に行かせるかすごく悩みま

す。低学年の児童には走ったらダメよというが、やはり守れない子はい

ます。あの道（踏切から以北）を時間帯限定で「通行止め」にできない

ものか検討していただきたい。 

（SG：藤本 立美） 

夏の暑い日にマスク着用でほっ

ぺを真っ赤に、髪の毛が濡れるほ

ど汗をかいて、マスクを外せない

子がいた。その子が道でうずくま

っていた時に SG さんが「大丈

夫？」と声掛けをしてくれてその

子を家まで送ってくれた。日頃か

ら子どもを見てくれているおか

げだなぁと思い本当にありがた

い。  （PTA：麻生 直美） 

 

 

 

 

 

～地域の子どもは地域で守る～                     令和５年３月 13 日発行 

二見北小学校区「スクールガード通信」 
スクールガード二見北小学校区 

～PTA とスクールガード（SG）との交流会（2022.11.16）～ 

北は JR 土山駅周辺の市町界、南は JR山陽新幹線高架付近、東は瀬戸川右岸、西は県道 208号(二見港土山線)

を最大範囲とする本校区の広域にわたり、安全で安心な登下校の実現に向けて、子どもたちが犯罪被害や交通

事故に巻き込まれないよう“地域ぐるみの見守り活動”を日々実施いただいておりますこと、厚く御礼申し上

げます。                                   （校長：松崎 幸二） 

市教委の馬田様・松尾様お二人の出席を要請していただき、且つ感

染対策を考慮しながら PTA 役員の皆様と意見交換の場を設定して

いただきました学校に感謝いたします。子どもたちの命を守ること

を軸に率直な意見交換が出来、それぞれの思いを共有できましたこ

とは大変意義深い会合でした。     （SG 代表：永田 聰） 

SG さんの想い、保護者の気持ちを直接伝えるとても良い会だった

と思います。厳しいご指摘もいただきましたが、見返りを求めず子

どもたちのために日々尽力してくださっている SG の皆様には大

きな「愛」を感じました。体調には充分気をつけていただきこれか

らもよろしくお願いいたします。  （PTA 会長：山本 由佳） 


